

hari ini

Kompak, Polres Pasuruan Kota Bersih - bersih Sampah Bersama Ratusan Pesilat dari Berbagai Perguruan

Achmad Sarjono - KOTAPASURUAN.HARIINI.CO.ID

Feb 17, 2025 - 08:05



KOTA PASURUAN – Polres Pasuruan Kota Polda Jatim bersama Insan Pencak Silat se-Kota Pasuruan menggelar kegiatan kerja bhakti sosial.

Kegiatan dengan mengangkat tema "Pesilat Adalah Insan Yang Berbudi Pekerti Luhur" itu dilakukan dengan membersihkan sampah di sepanjang Jalan Gajahmada, Jalan Erlangga, dan Jalan Panglima Sudirman. Minggu (16/2/2025).

Kerja Bakti diikuti oleh perwakilan dari berbagai perguruan silat, seperti Persinas Asad P. Tri, Ketua PSHT Cabang Kota Pasuruan Adi Satupan, Ketua Perguruan Ciung Elang Masrukhin, Ketua Perguruan Pencak Organisasi Eki, dan sekitar 300 peserta lainnya.

Kegiatan ini dihadiri oleh Waka Polres Pasuruan Kota Kopol Andria Diana Putra, Kabag OPS Polres Pasuruan Kota Kopol Miftahul Mb, Kasat Intelkam Polres Pasuruan Kota AKP Pujiyono, serta 30 personel pengamanan Polres Pasuruan Kota.

Kabag Ops Polres Pasuruan Kota Kopol Miftahul mengatakan kegiatan ini untuk mempererat tali silaturahmi, sinergisitas, dan kekompakan.

Bukan hanya antara Polres Pasuruan Kota dengan insan pencak silat se-Kota Pasuruan, tetapi juga kekompakan antar-perguruan silat.

"Kami mengajak seluruh perguruan silat yang berada di Kota Pasuruan untuk tetap menjaga kekompakan antar-perguruan silat, menjaga koordinasi dan komunikasi yang baik, dan tidak mudah terprovokasi berita hoaks yang bisa memecah belah persatuan," ujarnya, Minggu (16/2/2025).

Setelah kegiatan bersih-bersih itu, seluruh peserta mengikuti acara ramah tamah dan makan bareng di halaman Polres Pasuruan Kota.

Ketua PSHT Cabang Kota Pasuruan, Adi Satupan menyampaikan rasa terima kasih kepada Polres Pasuruan Kota yang telah mengadakan acara kerja bakti.

"Terima kasih kepada Kapolres Pasuruan Kota yang sudah memberi keamanan dalam berjalannya kegiatan dan terima kasih juga kepada perguruan silat lainnya yang sudah ikut hadir dalam kegiatan kerja bhakti ini," terang Adi.

Dengan adanya sinergitas antara Polres Pasuruan Kota dan Insan Pencak Silat, diharapkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polres Pasuruan Kota Polda Jatim dapat terus terjaga.(*)